

ESTUDIANTES DE LAS VERAPACES E IXCÁN CONOCEN SOBRE LA IMPORTANCIA DE CONSERVAR LOS BOSQUES



En la actualidad el medio ambiente, los recursos naturales como el agua y los bosques, se han ido deteriorando por falta de cultura ambiental y acciones que el ser humano desarrolla día con día, sin considerar el daño ocasionado al Planeta Tierra; por tal razón El Instituto Nacional de Bosques -INAB- Región II Las Verapaces e Ixcán ha iniciado con una serie de capacitaciones sobre el manejo forestal sostenible y la reforestación, para promover el cuidado del medio ambiente y la importancia de cuidar de los bosques; como parte del programa de educación forestal y reforestación Sembrando Huella.

Equipo del área de Capacitación y Extensión Forestal, visitó centros educativos de los municipios de Cubulco, Baja Verapaz; Senahú, Tucurú y Fray Bartolomé de las Casas de Alta Verapaz e Ixcán Quiché; brindando charlas informativas y juegos lúdicos se les enseñó a cómo cuidar su entorno y a reforestar las áreas que han sido degradadas.

Con actitud positiva los niños y niñas han manifestado su estusiasmo e interés sobre la cultura forestal, interactuando y dando ideas para plantar árboles, para recuperar las áreas verdes que caracteriza a Las Verapaces.

El INAB hace un llamado a la población a que se una al programa Sembrando Huella, que se lanzará en mayo para fomentar educación forestal en la sociedad guatemalteca.

